



## Polizeirevier Burgenlandkreis

### Polizeimeldungen des Polizeireviere Burgenlandkreis

#### Kriminalitäts- und Verkehrslage

##### Meldungen vom Mittwoch:

##### Unterlassene Hilfeleistung

**Naumburg-** In der Badergasse kam es in der Nacht zu Mittwoch zu einem größeren Rettungseinsatz. Nachdem ein Mann den Notruf wählte und medizinische Probleme schilderte, brach der Anruf plötzlich ab. Die Polizei begab sich gemeinsam mit dem Rettungsdienst umgehend vor Ort um den Hilfebedürftigen ausfindig zu machen. Trotz lautstarkem Klingeln, Klopfen und Rufen öffnete niemand die Tür, sodass die Feuerwehr zur Notöffnung anrücken musste. Erst als diese sich mittels Drehleiter Einblick in die Wohnung verschafften, konnte Kontakt zu einer jungen Frau im Schlafzimmer aufgenommen werden. Diese zeigte sich desinteressiert, öffnete nach eindringlicher Aufforderung der Feuerwehr jedoch endlich die Wohnung. Im Wohnzimmer konnte schließlich ein bewusstloser Mann aufgefunden und umgehend in ein Krankenhaus gebracht werden. Da der dringende Verdacht besteht, dass die 23-jährige den Rettungskräften bewusst nicht öffnete, wurde ein Strafverfahren gegen sie eröffnet.

##### Diebstahl von Kennzeichen

**Weißenfels-** Am frühen Mittwochmorgen zeigte eine Fahrzeughalterin bei der Polizei den Diebstahl ihres Nummernschildes an. Im Verlaufe der vergangenen Nacht wurde dieses in der Zeitzer Straße gestohlen. Offenbar schlugen die bislang unbekanntes Täter jedoch mehrfach zu, denn nur wenige Stunden später wurden gleichartige Diebstähle in der Otto-Schlag-Straße, der Hardenbergstraße sowie der Luise-Brachmann-Straße angezeigt. Die Polizei nahm Ermittlungen auf und fahndet nun nach den Kennzeichen.

##### Verkehrskontrolle

**Zeitz-** Ein 59-jähriger wurde am Dienstagabend einer Verkehrskontrolle in der Gleinaer Straße unterzogen. Im Rahmen dessen wurde neben der Überprüfung der erforderlichen Dokumente auch ein Atemalkoholtest durchgeführt. Dieser schlug positiv aus, weshalb eine Blutentnahme im Krankenhaus durchgeführt wurde. Abschließend wurde dem Mann die Weiterfahrt untersagt.